

Medienmitteilung

29. November 2019

Dres. Paulet (orthopaedie.sh) nehmen ihre exklusive operative Tätigkeit am Kantonsspital Schaffhausen auf

Am kommenden Montag, 2. Dezember 2019, nehmen Dr. med. Susanne Paulet und Dr. med. Patrick Paulet (orthopaedie.sh) im Rahmen der exklusiven Zusammenarbeit mit den Spitälern Schaffhausen ihre Arbeit am Kantonsspital Schaffhausen auf. Wie im vergangenen Frühling mitgeteilt, haben sie sich entschieden, ihre operative Tätigkeit und stationären Behandlungen exklusiv als Belegärzte an den Spitälern Schaffhausen durchzuführen. Im Rahmen dieser Zusammenarbeit führen sie am kommenden Montag ihre erste Operation im reaktivierten und neu eingerichteten Operationssaal durch. Die Patientinnen und Patienten werden anschliessend auf der Bettenstation B7 betreut.

Mit diesem Schritt sichern Dres. Paulet die langfristige wohnortsnahe orthopädische Versorgung für ihre Patientinnen und Patienten im Kanton Schaffhausen. „Wir sind überzeugt, dass mit diesem Schritt die optimale stationäre Versorgung unserer Patientinnen und Patienten auf lange Sicht gesichert ist“, sagen Dr. med. Susanne Paulet und Dr. med. Patrick Paulet. Ihre Praxis für Orthopädie und Sportmedizin in der Stadt Schaffhausen am Bleicheplatz werden sie im bisherigen Rahmen weiterführen.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich auf die Zusammenarbeit mit Dr. med. Susanne Paulet und Dr. med. Patrick Paulet und heissen die beiden am Kantonsspital Schaffhausen herzlich willkommen.